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Название: Чемпионат мира 2013 Барселона 19 июля - 4 августа
  Энергия от Января 17, 2013, 01:16:51 pm
http://omegatiming.com/Competition?id=00010D0201FFFFFFFFFFFFFFFFFFFFFF&sport=AQ&year=2013

В рамках Кубка России по плаванию в Казани, который пройдет в апреле, состоится отбор спортсменов на 
чемпионат мира в Барселоне, сообщает «Р-Спорт» со ссылкой на Всероссийскую федерацию плавания (ВФП).

Также на этих соревнованиях пройдет отбор на Универсиаду и молодежный чемпионат Европы.

Сборная России по плаванию на открытой воде будет отбираться на чемпионат мира по итогам чемпионата 
России в Анапе, который состоится в июне.

Впервые за долгие годы чемпионат страны будет проводиться в июне, а отбор походить на Кубке России. Для чего 
было названия менять ???, ну и остался бы ЧР в апреле, а КР - в июне. 

смотреть : http://simple-tv.com/channel.php?channel_name=eurosport

----
  sosnin от Января 17, 2013, 01:26:48 pm
программы разные.да и отбор на Кубок по этапам.нет?

----
  Энергия от Января 17, 2013, 01:31:05 pm
Цитата: sosnin от Января 17, 2013, 01:26:48 pm
программы разные.да и отбор на Кубок по этапам.нет?
Ну, назвали этапами :D. Те же самые чемпионаты ФО по своей сути и остались. Программу не смотрел, но думаю, 
что все тоже самое будет на КР в Казани, что и в Москве на ЧР год назад.

----
  Al от Января 17, 2013, 01:32:34 pm
Цитата: Энергия от Января 17, 2013, 01:16:51 pm
В рамках Кубка России по плаванию в Казани, который пройдет в апреле, состоится отбор спортсменов на 
чемпионат мира в Барселоне, сообщает «Р-Спорт» со ссылкой на Всероссийскую федерацию плавания (ВФП).

Также на этих соревнованиях пройдет отбор на Универсиаду и молодежный чемпионат Европы.

Сборная России по плаванию на открытой воде будет отбираться на чемпионат мира по итогам чемпионата 
России в Анапе, который состоится в июне.

Впервые за долгие годы чемпионат страны будет проводиться в июне, а отбор походить на Кубке России. Для чего 
было названия менять ???, ну и остался бы ЧР в апреле, а КР - в июне. 

Да, мне кажется, федерация еще сама не определилась.
Вон какой календарь хитрый
http://russwimming.ru/data/statyi/apr2013.html
АПРЕЛЬ 2012
Международные и Всероссийские соревнования

----
  Энергия от Января 17, 2013, 01:39:28 pm
Тут более подробный календарь есть http://russwimming.ru/upload/calendar2013.pdf

----
  Al от Января 17, 2013, 01:43:40 pm
Цитата: Энергия от Января 17, 2013, 01:39:28 pm
Тут более подробный календарь есть http://russwimming.ru/upload/calendar2013.pdf

Да, только здесь 16-23, а там 16-22.

А программа есть? Как там у юниоров с финалами будет?



----
  Энергия от Января 17, 2013, 01:52:50 pm
Цитата: Al от Января 17, 2013, 01:43:40 pm
Цитата: Энергия от Января 17, 2013, 01:39:28 pm
Тут более подробный календарь есть http://russwimming.ru/upload/calendar2013.pdf

Да, только здесь 16-23, а там 16-22.

А программа есть? Как там у юниоров с финалами будет?
Я не нашел на сайте ВФП.

----
  sosnin от Февраля 18, 2013, 09:47:02 am
Говоров готовится с Коротышкиным http://blogs.sportbox.ru/blog/users/E_Korotyshkin/19020.html

----
  Al от Февраля 25, 2013, 11:32:02 am
Критерии отбора и формирования сборной команды России 
для участия в Чемпионате Мира по водным видам спорта (г.Барселона, Испания), Всемирной Универсиаде 
(г.Казань, Россия).

http://russwimming.ru/protocols/2013/fev/kriterii_otbora_2013.doc

Мужчины   Дистанция   Женщины
22,16               50 в/ст   25,20
48,59              100 в/ст   54,82
1.47,89              200 в/ст   1.58,09
3.48,41              400 в/ст   4.08,80
7.54,63              800 в/ст   8.29,16
15.09,15   1500 в/ст   16.13,11
25,09                 50 н/сп   28,19
54,03               100 н/сп   1.00,66
1.58,56               200 н/сп   2.10,02
27,57                 50 бр   31,41
1.00,56                100 бр   1.08,38
2.11,98                200 бр   2.26,43
23,42                 50 батт   26,32
52,34                100 батт   58,59
1.56,32                200 батт   2.08,70
1.59,80                200 к/пл   2.12,67
4.17,36                400 к/пл   4.41,23

----
  Энергия от Февраля 25, 2013, 12:15:32 pm
ИМХО, 800 и 1500 вс, 200 и 400 комплекс - нормативы откровенно слабые. :(

----
  sosnin от Февраля 25, 2013, 12:29:55 pm
да один и тот же уровень...8е или 16ое место рейтинга?или прошлого ЧМ?

я правильно понял,что на универсиаду норматив как на ЧМ? одни мы такие серьезные в этом вопросе?

----
  Al от Февраля 25, 2013, 12:53:45 pm
Цитата: sosnin от Февраля 25, 2013, 12:29:55 pm
я правильно понял,что на универсиаду норматив как на ЧМ?

Так Универсиада "домашняя". Естественно, отправят "основу".

----
  Энергия от Февраля 25, 2013, 01:00:22 pm
Цитата: Al от Февраля 25, 2013, 12:53:45 pm
Цитата: sosnin от Февраля 25, 2013, 12:29:55 pm
я правильно понял,что на универсиаду норматив как на ЧМ?

Так Универсиада "домашняя". Естественно, отправят "основу".
Думаете, что "основа" будет готова плыть по максимуму на Универсиаде за пару недель до ЧМ? Как тогда потом 
форму держать до Барселоны?



----
  Al от Февраля 25, 2013, 01:24:03 pm
Цитата: Энергия от Февраля 25, 2013, 01:00:22 pm
Цитата: Al от Февраля 25, 2013, 12:53:45 pm
Цитата: sosnin от Февраля 25, 2013, 12:29:55 pm
я правильно понял,что на универсиаду норматив как на ЧМ?

Так Универсиада "домашняя". Естественно, отправят "основу".
Думаете, что "основа" будет готова плыть по максимуму на Универсиаде за пару недель до ЧМ? Как тогда потом 
форму держать до Барселоны?

Мое сугубо личное мнение - сделать хорошую простартовку.
Без выхода на максимум.

----
  Энергия от Февраля 26, 2013, 07:03:10 pm
Трехкратный чемпион мира и 11-кратный чемпион Европы Станислав Донец будет прооперирован в среду в 
Москве по поводу травмы плечевого сустава. Полтора года назад пловец уже перенес аналогичную операцию на 
другом плече, из-за чего не успел восстановиться к отборочному предолимпийскому чемпионату страны и не 
попал на Олимпийские игры в Лондон. Нынешняя операция означает, что выступить на чемпионате мира по 
водным видам спорта, который во второй половине июля будет проведен в Барселоне, 30-летний Донец тоже не 
сможет. (Елена ВАЙЦЕХОВСКАЯ) 
CЭ
 :(

----
  ЕвгенийК от Февраля 26, 2013, 07:12:24 pm
да ну что ж такое :(

----
  acehawk от Февраля 27, 2013, 06:44:46 am
билетов 
(https://proticketing.com/bcn2013/en_US/entradas/evento/188/session/1635/step1r2;jsessionid=4B1CF02B6DCD5415C9
1C0EC2A3DD5C6C-n1)не так много

----
  Энергия от Февраля 28, 2013, 05:44:09 am
Трехкратный чемпион мира Станислав Донец был сегодня прооперирован по поводу травмы плеча в 83-й 
клинической больнице Москвы. Операцию проводил профессор Сергей Архипов (он же оперировал Донца почти 
полтора года назад по поводу аналогичной травмы другого плечевого сустава). Операция продолжалась три часа 
и, по словам Архипова, оказалась сложнее и продолжительнее, чем предполагали врачи. Сустав был до такой 
степени изношен и перегружен, что не выдержало сухожилие:  при неудачном касании стенки бассейна во время 
тренировки оно оторвалось. Теперь пловцу предстоят процедуры по восстановлению. Этот процесс, по 
предварительной оценке специалистов, может занять до шести месяцев - только в гипсовой повязке Донцу 
предстоит провести восемь недель. Какое-либо форсирование этого процесса опасно: прежде чем нагружать руку, 
нужно, чтобы сухожилие  полностью приросло.  (Елена ВАЙЦЕХОВСКАЯ)
СЭ

----
  Anya7 от Апреля 02, 2013, 06:25:26 pm
Рекорд Европы Ефимовой побит...
http://swimnews.com/News/view/10167

----
  Dan-swimmer от Апреля 03, 2013, 11:07:31 am
Цитата: Энергия от Февраля 28, 2013, 05:44:09 am
Трехкратный чемпион мира Станислав Донец был сегодня прооперирован по поводу травмы плеча в 83-й 
клинической больнице Москвы. Операцию проводил профессор Сергей Архипов (он же оперировал Донца почти 
полтора года назад по поводу аналогичной травмы другого плечевого сустава). Операция продолжалась три часа 
и, по словам Архипова, оказалась сложнее и продолжительнее, чем предполагали врачи. Сустав был до такой 
степени изношен и перегружен, что не выдержало сухожилие:  при неудачном касании стенки бассейна во время 
тренировки оно оторвалось. Теперь пловцу предстоят процедуры по восстановлению. Этот процесс, по 
предварительной оценке специалистов, может занять до шести месяцев - только в гипсовой повязке Донцу 
предстоит провести восемь недель. Какое-либо форсирование этого процесса опасно: прежде чем нагружать руку, 
нужно, чтобы сухожилие  полностью приросло.  (Елена ВАЙЦЕХОВСКАЯ)
СЭ
Удачи Стасу !



И скорейшего выздоровления !
Но, боюсь, не будет он больше плавать .

----
  Энергия от Апреля 03, 2013, 12:32:24 pm
Цитата: Dan-swimmer от Апреля 03, 2013, 11:07:31 am
Цитата: Энергия от Февраля 28, 2013, 05:44:09 am
Трехкратный чемпион мира Станислав Донец был сегодня прооперирован по поводу травмы плеча в 83-й 
клинической больнице Москвы. СЭ
Удачи Стасу !
И скорейшего выздоровления !
Но, боюсь, не будет он больше плавать . 
Дай бог ему быстрее и качествнне востановиться!
Имхо, он после первой операции кучу этапов выиграл на КМ, вторая заживет, и он еще поплавает. 
Да, и какой резон заканчивать, когда можно еще немного заработать на дальнейшую жизнь после спорта.

----
  Энергия от Апреля 10, 2013, 06:24:46 pm
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=70371

КБразилец Арилсон Сильва – новый тренер Евгения Коротышкина и Сергея Фесикова!

Призёры Олимпийских игр по плаванию Евгений Коротышкин и Сергей Фесиков с начала 2013 года тренируется 
под руководством специалиста из Бразилии – Арилсона Сильвы. Об этом специальному корреспонденту 
Агентства спортивной информации «Весь спорт» Владимиру Иванову рассказал призёр Олимпийских игр Сергей 
Фесиков.

- В тренерском штабе нашей команды произошла небольшая перестановка, - сказал Сергей Фесиков. – Андреа ди 
Нино перешёл на роль менеджера и помощника тренера, а основной тренер сейчас – бразилец Арилсон Сильва. 
Или Ари, если коротко. С его появлением у нас довольно серьёзно поменялся тренировочный режим, к которому 
ещё нужно адаптироваться. В связи с этим и у меня, и у Жени Коротышкина были небольшие проблемы – болели 
плечи. И мы до сих пор не обнаружили причину этого. Будем заниматься этим вопросом уже после отбора.

- Расскажите подробнее о новом тренере.
- Он тренировал бразильцев – в частности, чемпиона мира на 50 м брассом Фелипе Сильву и ставшего на 
Олимпийских играх в Лондоне четвёртым на 50 м кролем Бруно Сантоса. Сейчас они тренируются с нами, 
переехали из Бразилии в Италию, так что в клубе пополнение (улыбается).

- Как вы пришли к таким изменениям?  
- Когда мы с Женей приехали в Италию, нас просто поставили перед фактом. Для меня сразу вырисовывались и 
очевидные плюсы – например, спарринг с очень сильным спортсменом. Это очень важно. Срок конкуренции у нас 
ещё очень небольшой, но, думаю, он уже принёс определённые плоды. Я чему-то учусь у бразильца, он – у меня, 
и таким способом мы подтягиваем друг друга. Так что, теперь я работаю по новой спринтерской программе.

- А сомнений в целесообразности таких изменениях не было? Всё-таки, вы ехали к одному, а приехали к другом.
- Мы ещё после «Кубка Сальникова» поговорили обо всём с бразильским специалистом. Уезжать в любом случае 
надо, чтобы отвлечься от всех проблем, которые есть в России и спокойно работать в коллективе 
профессионалов.

- После финала Кубка России будете продолжать готовиться к Универсиаде и чемпионату мира под руководством 
Ари?
- Всё будет зависеть от результатов отбора. Сейчас рано говорить о чём-то. Правила отбора жёсткие, и в 
зависимости от их итогов мы и будем плясать дальше.

----
  ЕвгенийК от Апреля 10, 2013, 06:46:50 pm
интересно, и Говоров с ними?

----
  ЕвгенийК от Апреля 11, 2013, 09:53:08 pm
На национальном чемпионате Италии, по результатам которого спортсмены отбираются на ЧМ, Федерика 
Пеллегрини, которую привычно видеть на 200/400вс,  неожиданно  перевернулась на спину и проплыла 200 м за 
2.08.05, всего на две сотых хуже национального рекорда.
Быстрее в этом году плыла только Мисси Франклин, 2:07.31.

----
  sosnin от Апреля 26, 2013, 09:25:55 pm
у нас не планируют назвать тех,кто отобрался,поедет и пр.? (подозреваю,что это могут быть разные люди)



----
  Белый Кит от Апреля 27, 2013, 05:05:04 am
Цитата: sosnin от Апреля 26, 2013, 09:25:55 pm
у нас не планируют назвать тех,кто отобрался,поедет и пр.? (подозреваю,что это могут быть разные люди)

погоди немного - и из стартовых ( как всегда) всё узнаем.

----
  parent от Апреля 27, 2013, 06:58:48 am
Цитата: sosnin от Апреля 26, 2013, 09:25:55 pm
у нас не планируют назвать тех,кто отобрался,поедет и пр.? (подозреваю,что это могут быть разные люди)
написано было - норматив выполнили 19 человек, заявлены 25 +Борисов

----
  HALLOWEEN от Апреля 27, 2013, 01:06:59 pm
Цитата: sosnin от Апреля 26, 2013, 09:25:55 pm
у нас не планируют назвать тех,кто отобрался,поедет и пр.? (подозреваю,что это могут быть разные люди)

http://swimblog.ru/%D0%BA%D1%83%D0%B1%D0%BE%D0%BA-%D1%80%D0%BE
%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8-2013-%D0%B3-%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BD%D1%8C-
50%D0%BC/

----
  Энергия от Мая 18, 2013, 05:04:10 pm
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=71327

19 июля - 4 августа в Барселоне пройдёт чемпионат мира по водным видам спорта. Впервые в программу 
соревнований подобного уровня включён хай-дайвинг. Россию в этой дисциплине представит Артём Сильченко. 
Ожиданиями от дебютного чемпионата Артём Сильченко поделился со специальными корреспондентами 
Агентства спортивной информации «Весь спорт» Владимиром Ивановым и Марией Воробьёвой.

- Какая задача на чемпионат мира в Барселоне?
- Если не рассчитывать на победу, зачем тогда вообще выступать? Мне очень хочется выступить в Испании – всё-
таки, это первый официальный старт. Там будут все сильнейшие хай-дайверы мира!

- Олег Зайцев предположил, что хай-дайвинг может быть включён в программу Олимпийских игр 2020 года. Это 
историческое событие тоже будете дожидаться?
- Честно (смеётся)? В нашем виде спорта в каждый сезон заходишь – как в последний. Никогда не знаешь, чем он 
закончится. Не секрет, что хай-дайвинг – достаточно травмоопасное занятие. Хотя, если останутся силы и 
здоровье – буду счастлив, выступить там. К тому же, я знаю очень многих ребят, которые прыгают до 45 лет, 
причём достаточно неплохо. Ну, а если вдруг что – появятся молодые пацаны, которым я с удовольствием 
передам свой опыт.

----
  ЕвгенийК от Мая 19, 2013, 11:19:13 am
Француз Янник Аньель окончательно решил уехать тренироваться в Америку, поэтому отказался от 
индивидуальных выступлений в Барселоне и поплывет только в эстафете.

----
  Энергия от Мая 19, 2013, 11:28:19 am
Цитата: ЕвгенийК от Мая 19, 2013, 11:19:13 am
Француз Янник Аньель окончательно решил уехать тренироваться в Америку, поэтому отказался от 
индивидуальных выступлений в Барселоне и поплывет только в эстафете.
Если он отобрался индивидуально, то не вижу абсолютно никакой причины, чтобы не плыть индивидуальные 
дистанции ???

----
  ЕвгенийК от Мая 21, 2013, 10:29:44 am
Янник Аньель будет тренироваться в Балтиморе у Боба Боумана )

----
  Энергия от Июня 04, 2013, 06:26:55 am
http://www.fastlanetek.com/swmeets/2013_05_30_scsc/index.htm

Прошел очередной этап американской серии Арена Гран-при.

Очень неплохо Адриан проплыл: 50 вс - 21,76 и 100 вс - 48.08.



Аркадий Вятчанин 100 - 54.47 и 200 - 1.58.46

Лохте форму неплохую уже набрал перед американским отбором, который через 3 недели стартует.

----
  sergeyt от Июня 07, 2013, 02:11:26 am
Реклама чемпионата мира:
http://uk.eurosport.yahoo.com/video/swimmer-strips-off-barcelona-
124402028.html;_ylt=AtSXwRR1.DB3uF9ncg1tVPsk8pF4;_ylu=X3oDMTM2NmcxOXJwBG1pdANTd2ltbWluZyBWaWRlb
yBDYXJvdXNlbARwa2cDOGUwZmVjZTEtNzBkMy0zNDQ0LWIzNWQtNzBlMmVmNzljYWYzBHBvcwMyBHNlYwNNZWR
pYUJDYXJvdXNlbE1peGVkTFBDQQ--;_ylg=X3oDMTJmOG5lZjN0BGludGwDZ2IEbGFuZwNlbi1nYgRwc3RhaWQDBHB
zdGNhdANtb3JlfHN3aW1taW5nBHB0A3NlY3Rpb25zBHRlc3QDYnVja2V0X3JlbW92ZWQ-;_ylv=3

----
  Энергия от Июня 09, 2013, 06:11:24 pm
Участница Олимпийских игр Анна Гусева пропустит чемпионат России по плаванию на открытой воде, что не 
позволит ей квалифицироваться на чемпионат мира в Барселоне. Гусева была единственной представительницей 
российской сборной в женском марафонском плавании на Играх в Лондоне. Старт международного сезона 
спортсменка пропустила из-за болезни.

– Я пропускаю чемпионат России и чемпионат мира, а как оно дальше будет, посмотрим, – приводит РИА 
"Новости" слова Гусевой.

Чемпионат России по плаванию на открытой воде стартует в Анапе 20 июня. Этот турнир является 
квалификационным для участия в чемпионате мира по водным видам спорта, который состоится в июле-августе 
этого года.

СЭ

----
  Berrimor от Июня 17, 2013, 02:18:18 pm
Чемпион России по плаванию на дистанции 50 метров баттерфляем Никита Коновалов отказался выступить на 
чемпионате мира в Барселоне, чтобы лучше подготовиться к сезону-2013/14.
Коновалов сказал, что его вызывали в сборную России на чемпионат мира, но он отклонил приглашение, 
посоветовавшись с тренером. Пловец сообщил, что ему должны сделать операцию и извлечь пластину, которую 
вставили после перелома руки. Восстановиться 24-летний Коновалов планирует к 1 августа.

Коновалов сломал руку летом 2012 года, катаясь на велосипеде. Из-за этой травмы спортсмен не выступал 
полгода.

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_NI386207_Konovalov-otkazalsya-ehati-na-chempionat-mira

----
  Энергия от Июня 20, 2013, 04:58:57 pm
Лидер сборной России по плаванию, чемпионка мира 2011 года, серебряный призёр Олимпийских игр 2012 года в 
плавании на спине Анастасия Зуева не выступит на чемпионате мира по водным видам спорта, который пройдёт 
19 июля – 4 августа в Барселоне (Испания). Об этом специальному корреспонденту Агентства спортивной 
информации "Весь спорт" Владимиру Иванову сообщила сама Анастасия Зуева.

«Сейчас уже можно со 100-процентной уверенностью говорить, что я не выступаю на предстоящем чемпионате 
мира в Барселоне, - сказала Анастасия Зуева. – Так сложились обстоятельства. И дело не только в моей 
травмированной ноге».

Подробный комментарий Анастасии Зуевой о принятом непростом решении читайте через некоторое время на 
сайте Агентства спортивной информации «Весь спорт»!

Попробую угадать ;), а через некоторое время проверим:

1. Решила сменить гражданство - маловероятно.
2. Беременна ??? - не верю.
3. Все-таки травма - говорит, что нет.
4. Конфликт с со всеми ГТ и президентом - Настя вроде спокойная девушка.
5. Допинг - не может быть.

Что же, ждем.....

----
  IIuTa4oK от Июня 20, 2013, 05:35:50 pm



Цитата: Энергия от Июня 20, 2013, 04:58:57 pm
2. Беременна ??? - не верю.

Почему нет? Замуж вышла, чего ждать? Я за этот вариант :)

----
  Энергия от Июня 20, 2013, 06:09:24 pm
Журналист опять туману напустил, а Настя так ничего толком и не сказала))

Анастасия Зуева: на собственной свадьбе буду отплясывать с «железячкой» в ноге
Лидер сборной России по плаванию, чемпионка мира 2011 года, серебряный призёр Олимпийских игр 2012 года 
Анастасия Зуева не выступит на чемпионате мира по водным видам спорта, который пройдёт 19 июля – 4 августа 
в Барселоне (Испания). Своё решение Анастасия Зуева объяснила специальному корреспонденту Агентства 
спортивной информации «Весь спорт» Владимиру Иванову.

- Чемпионат мира я пропущу, - сказала Анастасия Зуева. – Зато выступлю на Универсиаде в Казань, где 
постараюсь поддержать команду медалями. Ехать в Барселону я не готова физически. После финала Кубка 
России сложились определённые семейные обстоятельства, из-за которых я не смогла нормально тренироваться.

- Когда для себя решили, что точно не выступите на чемпионате мира?
- Я понимала это уже 1 мая. Сначала не хотела ехать даже на Универсиаду, но затем решила, что в Казани можно 
побороться за высокие места даже с моей нынешней подготовкой. 

- Есть вероятность, что выступите на осенних этапах Кубка мира?
- Так далеко загадывать не хочу. Сами видите, как быстро всё меняется.

- С операцией определились?
- Хотела сделать сейчас, но семейные обстоятельства не позволили. Так что даты пока неизвестны. Вероятно, в 
сентябре.

- То есть, на свадьбе с Сергеем Фесиковым будет отплясывать с «железячкой» в ноге? 
- Скорее всего, да (улыбается). Ведь свадьба назначена на середину августа.

- Вчера Сергей Фесиков победил на 50 м на спине. Это ваше влияние?
- Нет, просто Серёжа раньше плавал комплекс, и решил попробовать спину. Все остались довольны.

- Как вам сейчас даются нагрузки?
- Тяжеловато. Начинает болеть спина. Но я плаваю, хоть и не с теми объёмами, что были год назад, перед 
Олимпийскими играми. А выступать на высоком уровне без тренировок нереально.

- Что можете сказать о юной Даше Устиновой, которая будет отдуваться за вас на чемпионате мира?
- Она отобралась только на 200 м, и я желаю ей только побед на этой дистанции.

- Как будет строиться подготовка к Универсиаде?
- 24 июня я заезжаю на базу «Озеро Круглое», и буду дальше готовиться вместе с командой.

- Не хотите поехать в Барселону, поболеть за наших ребят?
- Это было бы некрасиво. Буду смотреть за чемпионатом мира дома, и болеть за ребят всем сердцем и душой.

----
  Dima от Июня 28, 2013, 02:50:38 pm
Похоже на 2-й пункт...
но об этом не надо говорить вслух, поэтому помолчим и пожелаем крепкого здоровья всей семье.

----
  Белый Кит от Июня 28, 2013, 03:04:00 pm
из блога Вайцеховской : 

КРУГЛАЯ НЕДЕЛЯ Дневник 

Среда, 26 Июня 2013 г. 00:25 (ссылка) + в цитатник Понравилось: 2 пользователям 

Эта неделя у меня будет водная. Не целиком, в перспективе угрожающе маячат фигурка и триатлон, но в большом 
объеме. 
Не вылезаю с Круглого озера, даже разжилась постоянным пропуском на автомобиль. 
Сегодня разговаривала с Настей Зуевой и не только, но интервью с Настей буду делать, наверное, в первую 
очередь. Мне было интересно. По словам самой Насти - это первое интервью, где она откровенно рассказывает, 
почему на самом деле не едет на чемпионат мира, почему не стала рожать ребенка сразу после Игр, почему не 



осталась в Италии и почему не хочет делать повторную операцию раньше сентября. 
Хотя изначально, прочитав достаточно большое интервью Зуевой ИТАР-ТАССу, у меня вообще не было 
намерений с ней "для прессы" разговаривать.

Ну а завтра в "СЭ" - интервью Ромашиной. И принимаю заказы, да. Лобинцев уже сделан. Было интересно.

----
  Энергия от Июня 28, 2013, 07:23:20 pm
А между тем продолжается американский национальный отбор. Здесь результаты 
http://www.swmeets.com/Realtime/LC%20Nationals/2013/

----
  parent от Июня 29, 2013, 04:50:35 am
Анатолий Журавлёв: Борисов, Мельников, Полищук, Сурков и Белякина по итогам Универсиады могут отобраться 
на чемпионат мира

6-17 июля в Казани пройдёт Всемирная летняя Универсиада. О последних новостях из сборной России по 
плаванию специальному корреспонденту Агентства спортивной информации «Весь спорт» Владимиру Иванову 
рассказал главный тренер команды Анатолий Журавлёв.

- Команда в процессе подготовки, тренируемся на «Озере Круглом», все живы-здоровы, - сказал Анатолий 
Журавлёв. – Никаких изменений в составе не произошло. Как и планировалось, 8 июля улетаем в Казань.

- Когда приезжают «американцы»?
- Уже приехали и готовятся с нами Александр Сухоруков и Никита Лобинцев. Прилетел в Россию Владимир 
Морозов, но он сейчас в Волгограде, присоединится к команде чуть позже. Так что практически все в сборе. 
Только Юля Ефимова прилетит уже 9 июля в Казань, но такой вариант был обговорён заранее.

- В каком состоянии сейчас Морозов, Лобинцев и Сухоруков?
- Они проработали свою часть по плану, сейчас находятся в отличной форме.

- Вы говорили, что по результатам Универсиады состав команды на чемпионат мира может несколько измениться.
- Это касается кролевых эстафет 4х200 у мужчин и женщин, а также одного спиниста, в связи с уходом из сборной 
Аркадия Вятчанина.

- Заменой Вятчанина вы видите Виталия Борисова?
- Будем выбирать между Борисовым и Виталием Мельниковым.

- Кандидатуру Андрея Гречина, после его отличного выступления на чемпионате России не рассматриваете?
- Нет-нет, отбор у нас прошёл в апреле на финале Кубка России. Мы выбираем между Михаилом Полищуком и 
Степаном Сурковым на эстафету 4х200 м. У девушек шанс отобраться в эстафету есть у Даши Белякиной.

- Как вы отнеслись к решению призёра Олимпийских игр, чемпионке мира Анастасии Зуевой пропустить 
чемпионат мира в Барселоне?
- Это жизнь, в ней всё непредсказуемо. Настя решила не выступать на чемпионате мира в силу семейных 
обстоятельств. Она такой человек, что если выступает – настроена бороться исключительно за медали. Другие 
результаты её не интересуют. Сейчас Зуева не в лучшей форме, поэтому по-человечески я её понимаю.

----
  Энергия от Июня 30, 2013, 12:50:12 pm
Анастасия Зуева объяснила почему не поедет на XV в интервью Елене Вайцеховской (СЭ).

"– Получается, вы собираетесь плавать еще три с небольшим года как минимум?

– Вот этого совершенно не могу обещать. В Рио-де-Жанейро мне будет уже 26 лет. Наверное, в этом возрасте для 
женщины гораздо правильнее иметь нормальную семью, а не тренироваться с утра до ночи.

В конце апреля, через неделю после того, как я отобралась на чемпионат мира, моя мама попала в больницу в 
очень тяжелом состоянии. Операция шла шесть часов при очень сильном наркозе, поэтому врачи сразу 
предупредили, что последствия могут оказаться самыми тяжелыми, поскольку мама – человек в возрасте и ее 
организм сильно ослаблен.

Это была самая тяжелая ночь в моей жизни. Именно в тот момент я приняла решение, что не поеду на чемпионат 
мира – останусь дома до полного маминого выздоровления. Да и вообще та ночь заставила меня многое 
переосмыслить. В том числе и то, что сам по себе спорт, как и многие другие вещи, не имеет абсолютно никакой 
ценности, если болеют близкие люди.

А сейчас мама сама уговаривает меня продолжать тренировки. Говорит, что совершенно не стоит от чего-то 



отказываться, если есть возможность не делать этого."

----
  Энергия от Июня 30, 2013, 01:20:34 pm
Цитата: Энергия от Июня 28, 2013, 07:23:20 pm
А между тем продолжается американский национальный отбор. Здесь результаты 
http://www.swmeets.com/Realtime/LC%20Nationals/2013/
Неплохо американцы 50 вс зарубили:

1 Adrian, Nathan   24 California Aquat    22.36      21.47N  923   20  
         r:+0.61                       
  2 Ervin, Anthony   32 California Aquat    21.93      21.70   894   17

----
  parent от Июня 30, 2013, 05:03:09 pm
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/32926/
Накануне Всемирных студенческих игр в Казани, где Анастасии Зуевой предстоит стать одним из лидеров 
российской сборной, вице-чемпионка Олимпийских игр в Лондоне рассказала о том, почему на смогла 
тренироваться за границей и призналась, что решение отказаться от выступления на чемпионате мира 
совершенно не связано с полученной осенью тяжелой травмой – переломом ноги.

"В конце апреля, через неделю после того, как я отобралась на чемпионат мира, моя мама попала в больницу в 
очень тяжелом состоянии. Операция шла шесть часов при очень сильном наркозе, поэтому врачи сразу 
предупредили, что последствия могут оказаться самыми тяжелыми, поскольку мама – человек в возрасте и ее 
организм сильно ослаблен.

Это была самая тяжелая ночь в моей жизни. Именно в тот момент я приняла решение, что не поеду на чемпионат 
мира – останусь дома до полного маминого выздоровления. Да и вообще та ночь заставила меня многое 
переосмыслить. В том числе и то, что сам по себе спорт, как и многие другие вещи, не имеет абсолютно никакой 
ценности, если болеют близкие люди."

----
  HALLOWEEN от Июня 30, 2013, 06:59:11 pm
2013 PHILLIPS 66 NATIONAL CHAMPIONSHIPS & WORLD CHAMP. TRIALS / КАК ЭТО БЫЛО

http://swimming-russia.blogspot.ru/2013/06/2013-phillips-66-national-championships.html

----
  Энергия от Июля 01, 2013, 08:08:52 am
Цитата: Энергия от Июня 30, 2013, 12:50:12 pm
Анастасия Зуева объяснила почему не поедет на XV в интервью Елене Вайцеховской (СЭ).

"– Получается, вы собираетесь плавать еще три с небольшим года как минимум?

– Вот этого совершенно не могу обещать. В Рио-де-Жанейро мне будет уже 26 лет. Наверное, в этом возрасте для 
женщины гораздо правильнее иметь нормальную семью, а не тренироваться с утра до ночи.

В конце апреля, через неделю после того, как я отобралась на чемпионат мира, моя мама попала в больницу в 
очень тяжелом состоянии. Операция шла шесть часов при очень сильном наркозе, поэтому врачи сразу 
предупредили, что последствия могут оказаться самыми тяжелыми, поскольку мама – человек в возрасте и ее 
организм сильно ослаблен.

Это была самая тяжелая ночь в моей жизни. Именно в тот момент я приняла решение, что не поеду на чемпионат 
мира – останусь дома до полного маминого выздоровления. Да и вообще та ночь заставила меня многое 
переосмыслить. В том числе и то, что сам по себе спорт, как и многие другие вещи, не имеет абсолютно никакой 
ценности, если болеют близкие люди.

А сейчас мама сама уговаривает меня продолжать тренировки. Говорит, что совершенно не стоит от чего-то 
отказываться, если есть возможность не делать этого."

Полная версия интервью http://www.sport-express.ru/newspaper/2013-07-01/11_1/?view=page

- С какими чувствами вы возвращались из Лондона год назад?
- Думала о том, что пора, наверное, как-то пересмотреть свою жизнь.
- В каком смысле?
- Ну, дом, дети... Я не тот человек, который способен связать всю свою жизнь со спортом и чувствовать себя 
абсолютно счастливым. Если выбирать между спортом и семьей, однозначно выберу семью.
- Мне казалось, что в Лондоне вы были крайне близки к тому, чтобы сделать именно такой выбор.



- Если честно, я тогда так и думала. А уж после того, как сломала ногу, все наперебой стали мне говорить, что 
случившееся - прекрасный повод взять перерыв и родить ребенка.
- И?
- Не решилась. Я вообще такой человек, которому сложно принимать серьезные решения в одиночку. Мне нужны 
советы самых разных людей, много самых разных точек зрения. В общем, слишком долго думала. Если бы все 
случилось само собой, я бы, разумеется, не стала колебаться ни минуты. Этот вопрос я для себя решила давно: 
если вдруг случится так, что я забеременею, не важно, вовремя это произойдет с точки зрения спортивной 
карьеры или не вовремя, то обязательно буду рожать. Не думаю, что в мире могут найтись причины, которые 
могли бы меня заставить от этого отказаться. Но тогда я просто запуталась в собственных сомнениях. 
Совершенно не уверена, например, что я хотела бы родить ребенка и снова вернуться в спорт. Скорее всего, в 
этом случае я бы просто прекратила карьеру.

----
  HALLOWEEN от Июля 02, 2013, 11:41:52 am
Мир без Фелпса: Эстафета 4x100м в/с в Барселоне

http://swimming-russia.blogspot.ru/2013/07/4x100.html

----
  Dima от Июля 02, 2013, 08:35:58 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 02, 2013, 11:41:52 am
Мир без Фелпса: Эстафета 4x100м в/с в Барселоне

http://swimming-russia.blogspot.ru/2013/07/4x100.html

"Мир без Фелпса".. как трагично звучит.. похоронного марша не хватает. Женщины стенают, дети просто 
плачут,мужчины хмурятся: конец миру?

----
  Энергия от Июля 03, 2013, 08:30:02 pm
http://www.sport-express.ru/velena/reviews/33056/

Очень интересное интервью Никиты Лобинцева Елене Вайцеховской

– На Олимпиаде в Лондоне тренер Евгения Коротышкина Андреа ди Нино был аккредитован, как тренер 
российской сборной. Дэвид Сало является сейчас старшим тренером женской сборной США. Означает ли это, что 
на чемпионате мира в Барселоне он не будет работать со своими иностранными учениками?

– У него есть ассистент – Урбанчик. Который едет в Барселону, как личный тренер Усамы Меллули, чтобы 
заниматься с ним и в бассейне, и на открытой воде. Я надеюсь, честно говоря, что Урбанчик будет помогать в 
Барселоне и нам. Было бы здорово... Общаться с человеком, который был на десяти Олимпиадах, всегда 
интересно.

– Чего вы сами ждете от себя в этом сезоне в плане результата?

– Надо стараться выходить на "сотне" из 48-ми секунд. Думаю, что это реально. Позволит как минимум 
подобраться к тому уровню, где будет вестись борьба за медали. Ставку я прежде всего делаю, естественно, на 
личные дистанции. Эстафеты – это больше для настроения. Тем более, что плыть мне предстоит с теми 
ребятами, с кем постоянно тренируюсь – с Сухоруковым, Морозовым. Кстати, тот же Сало считает, что выиграть 
эстафету 4х100 вольным стилем на чемпионате мира должна Россия.

----
  Андрей от Июля 04, 2013, 06:55:20 pm
Лично мое мнение дистанции Лобинцева, это 200 и 400 в/ст. Еще ни разу не видел, чтобы пловец плавающий 400 
за 3,43 плыл сотню за 47.
Честно говоря я боюсь, что вся подготовка будет к Казани, а в Барселоне как получится.

----
  radical от Июля 08, 2013, 07:56:49 pm
Цитата: Андрей от Июля 04, 2013, 06:55:20 pm
Лично мое мнение дистанции Лобинцева, это 200 и 400 в/ст. Еще ни разу не видел, чтобы пловец плавающий 400 
за 3,43 плыл сотню за 47.
Аньель, например...

----
  Андрей от Июля 09, 2013, 07:43:31 am
Цитата: radical от Июля 08, 2013, 07:56:49 pm
Цитата: Андрей от Июля 04, 2013, 06:55:20 pm



Лично мое мнение дистанции Лобинцева, это 200 и 400 в/ст. Еще ни разу не видел, чтобы пловец плавающий 400 
за 3,43 плыл сотню за 47.
Аньель, например...
и каким он был на ОИ? перед Лобинцевым 7-м? Если не брать эстафету, то на сотне он ничем не запомнился, а 
200 взял, а мог и 400 еще прихватить.

----
  Энергия от Июля 10, 2013, 02:08:50 pm
Сегодня, 10 июля, на Универсиаде в Казани стартовал турнир по плаванию. Предварительные заплывы в мужской 
эстафете 4х100 м, показавшие, в частности, не лучшую готовность Сергея Фесикова и блестящую форму Андрея 
Гречина, возобновили дискуссию об изменениях в составе сборной России на чемпионат мира, который стартует 
19 июля в Барселоне (Испания). Возможную замену Фесикова на Гречина специальному корреспонденту 
Агентства спортивной информации «Весь спорт» Владимиру Иванову прокомментировал главный тренер сборной 
России по плаванию Анатолий Журавлёв.

«Сейчас нужно, чтобы Серёжа сначала успокоился, - сказал Анатолий Журавлёв. – Мы примем решение, но чуть 
позже. Есть ещё вариант, при котором Андрей Гречин поедет в Барселону седьмым номером. Напомню, что отбор 
у нас прошёл в апреле, и мы не имеем права выбрасывать кого-то из отобравшейся тогда «шестёрки», и ставить 
вместо него Гречина. Другое дело, если Серёжа сам признаётся, что не готов и хочет уступить место – этот 
поступок его только красит. Подобные случаи встретишь не часто. Но мы ещё будем разговаривать с Сергеем, и 
просто так никто его отцеплять от команды мы не собираемся. Повторю: более вероятен вариант, что Гречин 
поедет в Барселону седьмым. Но сначала нужно ещё посмотреть, как он проплывёт вечером в финале эстафеты».

----
  шляпник от Июля 11, 2013, 07:15:31 pm
прям дежа вю какое-то... какая разница как Фесиков плывет, он на мир отбирался, а не на Универсиаду

----
  toni от Июля 11, 2013, 09:01:21 pm
Цитата: шляпник от Июля 11, 2013, 07:15:31 pm
прям дежа вю какое-то... какая разница как Фесиков плывет, он на мир отбирался, а не на Универсиаду
Разница в секунду

----
  Энергия от Июля 15, 2013, 09:41:30 am
Коллеги, кто-нибудь знает, кто у японцев на брассе отбрался и с какими секундами на ЧМ?

----
  HALLOWEEN от Июля 15, 2013, 09:59:06 am
200м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng14R096.pdf
100м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng11R022.pdf
50м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng12R040.pdf

----
  Энергия от Июля 15, 2013, 10:10:40 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 15, 2013, 09:59:06 am
200м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng14R096.pdf
100м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng11R022.pdf
50м брасс http://swim.seiko.co.jp/en/2013/S70701/ranking/eng12R040.pdf
Спасибо!
Китаджима старый стал совсем ;), только на сотне отбрался, да и время слабенькое показал.

----
  Alex FR от Июля 15, 2013, 12:36:25 pm
Привет, форумчане:)
Кто нибудь едет в Барселону болеть? У нас собирается довольно большая интернациональная компания. Билеты 
куплены в сектора 221-222 (222й-сектор испанских болельщиков  ;D)
Присоединяйтесь.

----
  parent от Июля 15, 2013, 01:45:35 pm
буду в это время в барсе - получится,зайду))))

----
  SergeyPortugal. от Июля 15, 2013, 09:19:32 pm
Я тоже не против встретиться,и поболеть за Россию с Португалией ;D

----



  sosnin от Июля 15, 2013, 09:25:49 pm
ооо...вы едите.молодцы.будем следить.удачи!

----
  SergeyPortugal. от Июля 15, 2013, 09:43:23 pm
ага,спасибо  :)

----
  Бугор от Июля 15, 2013, 10:23:43 pm
Мы на 28-30 приедем,28 на 222 билетов нет уже,а на 29-30 купил)

----
  Sibur от Июля 15, 2013, 11:38:57 pm
Цитата: Бугор от Июля 15, 2013, 10:23:43 pm
Мы на 28-30 приедем,28 на 222 билетов нет уже,а на 29-30 купил)

Ну тогда там надо быть в форумных футболках, чтобы при показе трибун по телевизору можно громко закричать - 
это наши!!!! :) 

----
  SergeyPortugal. от Июля 16, 2013, 01:17:11 am
Я на 8 дней прилетаю,моя дочь плывёт  в первый и последний день :)
Делал акредитацию.

----
  sosnin от Июля 16, 2013, 08:05:15 am
Цитата: Al от Февраля 25, 2013, 01:24:03 pm
Цитата: Энергия от Февраля 25, 2013, 01:00:22 pm
Цитата: Al от Февраля 25, 2013, 12:53:45 pm
Цитата: sosnin от Февраля 25, 2013, 12:29:55 pm
я правильно понял,что на универсиаду норматив как на ЧМ?
Так Универсиада "домашняя". Естественно, отправят "основу".
Думаете, что "основа" будет готова плыть по максимуму на Универсиаде за пару недель до ЧМ? Как тогда потом 
форму держать до Барселоны?
Мое сугубо личное мнение - сделать хорошую простартовку.
Без выхода на максимум. 
вопросы так и остаются открытыми. скоро посмотрим,где у кого пик.

----
  Alex FR от Июля 16, 2013, 12:11:18 pm
Цитата: Бугор от Июля 15, 2013, 10:23:43 pm
Мы на 28-30 приедем,28 на 222 билетов нет уже,а на 29-30 купил)
Отлично. Мы будем 30го и с 1го по 3е.


